
PROCES-VERBAL DE LA REUNION DU CD DU 3 MAI 2024 

 

Présents : J. CELLIER –  JC MEAR –  C.  MESNARD –   E. COSTA – JP CHAUVEAU – Ph . BETTONI – C. 

BRETNACHER – JC DHO 

Absents excusés : J. MANUELLO – A. MANCINI – J. TISSOT – P. BRUNIER 

 

Le Président Jacques CELLIER ouvre la séance à 17 H 40 

 

1) SÉJOURS COLLOBRIERES 2025 

  JP CHAUVEAU a rencontré la direction de l’ auberge des Maures afin de négocier les 

prix pour 2025 . Les tarifs évoluent de 15 € par nuitée et un supplément de 100 € serra demandé 

pour une chambre individuelle. 

Compte tenu de ces augmentations ,Jean-Pierre propose de retenir pour 2025 un prix de vente de  

650 € avec une majoration de 150 € pour une chambre individuelle. Cette proposition est retenue à 

l’unanimité . 

 Rappel - les séjours se dérouleront  : du 8 au 15 Mars pour le premier ; du 22 au 29 Mars 

pour le second. 

 

 

 2)  SÉJOUR CLUB 2025 

 Le Comité Directeur décide de proposer aux adhérents du Club un séjour en 2025. 

 Après échanges, il est retenu un séjour de 3 jours aux Salles s/Verdon du 16 au 18 Mai 2025. 

Ces 3 jours ont pour objectifs de développer les relations entre membres de l’association, 

d’associer les conjoints non roulants et …….de faire du vélo : aller, retour et sur place. Pour 

les non roulants des activités seront organisées : visites, rando pédestre, etc... 

 Philippe BETTONI propose de prendre en charge l’organisation du séjour. 

 L’idée d’un second séjour en septembre est retenue. Propositions de destination à formuler 

pour la prochaine réunion du Comité. 

 

 

 



 

3) TOUS ENSEMBLE à PARIS 

 Le départ de ST MAXIMIN approche : samedi 25 MAI 

 Dans le cadre de la préparation, une sortie est proposée le 12 Mai par l’ UCP LA LONDE. 

   

 

4) Participation à la Fête du Vélo – Samedi 25 MAI 

   L’Equipe des accompagnateurs du Cortège qui prendra le départ du parking 

de la piscine ( Jardins Olbius Riquier) est constituée. 

 Le RDV est fixé à 10 H 00 pour une arrivée au PRADET vers 11 H 30 

 Le cortège sera encadré par 2 motards de la Police municipale d’ Hyères jusqu’ à L’Almanarre 

 JC MEAR organisera une réunion le mardi 21 Mai à 17 H 00 , au bureau du vélodrome  avec 

l’ensemble des bénévoles. 

  

 

5) QUESTIONS DIVERSES 

 Le Comité Directeur décide d’acquérir un nouveau vidéo-projecteur, l’ancien étant 

devenu quelque peu obsolète. Montant de la dépense : 300 € 

 Le Président communique à chacun le compte rendu de la 1ère réunion tenue par la 

Commission route du CODEP, dont il fait partie avec le secrétaire. Parmi les points 

soulevés, nous avons noté : 

     - Le souhait du CODEP de trouver un remplaçant à A. DEBRACHY qui avait en 

charge l’établissement du calendrier des manifestations des clubs, le suivi des CHCV 

et de la Coupe Randonneur. 

     - Les difficultés croissantes pour organiser des manifestations sur la voie publique : 

balisage, lourdeurs administratives, interdiction d’emprunter des routes à certaines 

périodes de forte circulation (Décret ), interdiction de traverser certaines communes 

etc.… 

     - L’application des règles de circulation pour les sorties en groupe 

 La prochaine réunion du Comité Directeur se tiendra le Vendredi 7 JUIN à 17 H 00. 

 La prochaine réunion plénière du Club aura lieu le Mardi  11 JUIN à 18 H 00 



 

 

 

  L’ordre du Jour étant épuisé, le Président Jacques CELLIER lève la séance à 19 H 30 

 

  Le Secrétaire                         Le Président

      
   

          

 


